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SOLICITUD DE DATOS, INFORMES O DOCUMENTOS 

D. LUIS CARLOS SAHUQUILLO GARCÍA 

D. ALEJANDRO ALONSO NÚÑEZ 

Diputado del Grupo Parlamentario Socialista 

recaba para el mejor cumplimiento de sus 
funciones parlamentarias, al amparo de lo 
establecido en el artículo 7.° del 
Reglamento, de la Administración pública que 
se indica, los siguientes: 

Da. ISABEL RODRÍGUEZ GARCÍA 

Diputada del Grupo Parlamentario Socialista 

recaba para el mejor cumplimiento de sus funciones 
parlamentarias, al amparo de lo establecido en el 
artículo 7.° del 
Reglamento, de la Administración pública 
que se indica, los siguientes: 

A) DATOS. 

B) INFORMES O DOCUMENTOS. 

Con fecha 5 de noviembre de 2014, presentamos una serie de preguntas escritas relativas a unas 
informaciones publicadas por el diario.es, en los que se hacía referencia a gastos del expresidente de 
ENRESA, Sr. Gil Ortega, que no estaban adecuadamente justificados. Estas preguntas escritas, al no ser 
respondidas en tiempo y forma, solicitamos convertirlas en preguntas con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, Energía y Turismo, siendo publicado en el Boletín Oficial de las Cortes Generales de 25 de 
febrero de 2015. 

Pues bien, ante la "respuesta" del Ministro Sr. Soria, en la Comisión correspondiente del 25 de marzo de 
2015, venimos a pedir amparo al Presidente de la Cámara ya que no fueron respondidas las preguntas 
con n° de expediente 184/063725 y n° de registro 160972. 
Además, se limitó a señalar que en un informe de auditoría interna de junio de 2014 se pone de relieve 
que algunos de los gastos referidos (gastos por los que preguntábamos), no estaban adecuadamente 
justificados según el informe de la dirección de auditoría, pero que en una reunión de la Comisión de la 
auditoría y control del consejo de administración de 23 de junio pasado, se requirió la subsanación de las 
facturas (cuándo resultara posible), cuyo gasto no estuviese justificado, así como la devolución de las 
cantidades indebidamente percibidas por el expresidente de ENRESA especificando al mismo tiempo la 
información que el Ministerio recabó en noviembre de 2014 de ENRESA, de lo que dijo el Ministro, se 
demuestra que se ha subsanado la situación. Por eso, queremos saber y conocer y que se responda de 
forma pormenorizada a: 

Todas y cada una de las preguntas presentadas el pasado 5 de noviembre, que el Ministro iba a 
responder oralmente en la Comisión de Industria, Energía y Turismo del 25 de marzo de 2015 y 
que no hizo. 
Copia del informe de auditoría a este respecto, 
Relación de facturas subsanadas y cuáles de ellas no se han podido subsanar y porqué. 
Cantidad total de dinero devuelto y por quién, que fue cobrado indebidamente y relación 
detallada de los que se trataban. 
Copia del documento remitido por ENRESA al Ministerio de Industria, Energía y Turismo, en 
noviembre pasado y al que hizo mención el Sr. Soria durante su comparecencia en la Comisión 
de Industria, Energía y Turismo del pasado 25 de marzo de 2015. 
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